

KORAMIL

Babinsa Koramil 1712-06/Bonggo Laksanakan Komsos dalam Pendampingan Kepada Petani Cabe

Achmad Sarjono - SARMI.KORAMIL.NET

Sep 29, 2023 - 18:05



SARMI - Babinsa Koramil 1712-06/Bonggo Serka Ruslan membantu perawatan tanaman cabe di wilayah Desa binaannya di lahan milik Bapak Muklis dengan luas setengah hektar di kampung Tamar sari distrik Bonggo Timur Kabupaten Sarmi. Kamis (28/09/2023)

Serka Ruslan mengatakan. pemantauan, perawatan dan pertumbuhan tanaman cabe tersebut bertujuan untuk memberikan motivasi kepada petani khususnya petani cabe di wilayah binaannya agar tetap semangat. Menurut Babinsa Dengan perawatan yang optimal pohon cabe akan tumbuh subur dan berbuat lebat sesuai yang di harapkan.

“Tanaman cabe merupakan tanaman yang memerlukan perawatan yang ekstra agar mendapatkan hasil yang baik. Saya berharap saat panen harga cabe sesuai yang di kehendaki petani khususnya petani cabe agar dapat membantu perekonomian petani,” ucap Babinsa.

Komsos merupakan salah satu bentuk loyalitas yang dilakukan oleh Babinsa kepada masyarakat dan kegiatan pengarahannya yang diberikan oleh Babinsa dalam mengayomi masyarakat khususnya petani. Komsos dilakukan secara bersama-sama sejak mulai pembibitan, masa penanaman, dan pada saat petani melaksanakan pemanenan. Demikian juga halnya untuk mempererat tali silaturahmi dan kerja sama yang baik dalam rangka mendukung tugas pokok Babinsa serta terwujudnya Kemanunggalan TNI-Rakyat.

Dalam kegiatan tersebut, Serka Ruslan menghimbau kepada para petani cabai, untuk meningkatkan hasil produksi cabai mengingat begitu besar kebutuhan cabai untuk di konsumsi masyarakat.

“Saya harap, para petani agar meningkatkan hasil produksi cabai dan rutin melakukan pemantauan pertumbuhan tanaman cabai serta melaksanakan perawatan secara optimal agar tumbuhan cabai dapat tumbuh dengan normal,” ujarnya.

Dikatakan juga pada saat itu, sebagai Babinsa yang merupakan ujung tombak dari satuan Koramil 1712-06/Bonggo Kodim 1712/Sarmi, dirinya selalu siap membantu masyarakat khususnya di wilayah binaan. Dan berharap kepada masyarakat agar tidak perlu risih dan segan untuk selalu koordinasi dan memberikan informasi seputar kegiatan pertanian.

“Kami selaku Babinsa selalu membuka diri untuk petani berkaitan persoalan pertanian, karena sudah menjadi tugas kami untuk menjalin komunikasi dan kebersamaan dengan warga binaan,” tandasnya.

Sementara itu, Bapak Muklis pemilik lahan cabe mengaku sangat senang, karena dengan pendampingan dan pembekalan, arahan serta bantuan dari Babinsa walaupun secara singkat bisa menjadi sebuah keakraban serta meringankan setiap permasalahan yang ada.

“Syukurlah Babinsa disini senantiasa selalu melakukan pendampingan bersama kami para petani sehingga pelaksanaan dapat berjalan aman dan nyaman, tanpa Babinsa juga kami tidak dapat berbuat banyak,” tutupnya. (*)